

自分の花を咲かせよう

第24号
令和3年1月25日(月)
文責：森田美貴子



春らしい陽気と寒気



先週の中頃は春らしい陽気が続き、ぽかぽかと心地よい日差しが教室にも差し込んでいました。そろそろ暦の上でも春が近づいていると感じましたが、冬場に晴れるということは朝晩の放射冷却による冷え込みが厳しいことも同時に示しています。特に山間地では氷点下まで気温が下がり、日中との寒暖差が大きいので、みなさんの体調が崩れはしないかと気をもんでいました。

今年はまだインフルエンザの流行はないようですが、やはり新型コロナウイルスへの感染者数が増加しているため、警戒が必要です。冬はその他の感染症もありますので、用心に越したことはありません。手洗い・うがい・マスク・換気・ソーシャルディスタンスが有効だということは間違いありませんので、これからも気を緩めずに日々の生活をしていきましょう。また、これから寒気の強まりとともに、まとまった積雪もあるでしょうから油断ができませんね。天候のことはどうにもなりません、対応策だけは準備しておくといいですね。

進路懇談ありがとうございました

20日～22日の3日間、お忙しい中進路懇談にお越しくださり、ありがとうございました。短い時間でしたが、進路に向けての確認をいたしました。今週は県立高等学校入試の下書きを予定しています。願書締切や私立学校合格後の手続きなどスケジュールの確認をお願いします。

進路情報

○ 県立高等学校入学者選抜に係る新型コロナウイルス感染症への措置について

1月19日付で、鳥取県教育委員会より高等学校入試への対応の連絡がありました。11月に発表された「新型コロナウイルス感染症に対応した検査の実施について」は、鳥取県教育委員会・高等学校課HPに掲載されておりますので、ご確認ください。また、今回の通知に関して、全員に配布しますのでご覧ください。

○ 令和3年度鳥取県育英奨学生募集について

今回は、高等学校入学後に申請する区分の募集通知です。入学後、すぐに手続きができるよう、要項をお渡しすることができますので、希望される場合は森田までお知らせください。

